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Hochwasserschutz 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.175 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Lehren zog die Stadt Kassel aus den Wetterereignissen, wie  

Starkregen oder andere Unwetter, der vergangenen Jahre?  

2. Welche Hochwasserschutzmaßnahmen sind seither in den Stadtteilen 

konkret umgesetzt wurden?  

3. Was ist der aktuelle Planungs- und Untersuchungsstand für 

Hochwasserschutzmaßnahmen? 

4. Welche Notwendigkeiten sieht der Magistrat für die weitere Verbesserung 

des Hochwasserschutzes? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Koch, KASSELWASSER, 

erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Eva Koch Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




